



Etude Biblique du Mardi 04 Février 2020

Orateur: Diacre Gerrard LOMPO

Passage biblique : Mathieu 4 : 4

Thème: comment la parole nous transforme-t-elle?

Dans le passage Mathieu 4 : 4, nous voyons à quel point le Seigneur met en évidence l'importance de sa parole. De la même manière, que notre corps soupire après la nourriture physique notre âme en devrait faire autant pour la parole de Dieu et nous devrions prendre soin d'elle car les conséquences sont réciproques sur le domaine physique comme spirituel.

Qu'est ce qui arrive à une âme privée de la parole ?

Elle perd sa force, sa vigueur, son attachement à Dieu, son plaisir à être dans la présence de Dieu. Et devant Dieu, un tel homme, bien qu'il soit vivant physiquement, est mort (spirituellement) et cela lui conduira à une séparation éternelle avec son créateur. Et un tel homme s'affaiblit en inspiration, ensuite il devient au fur et à mesure paresseux, négligeant envers la méditation et la mise en pratique de la parole de Dieu, et malheureusement continuant dans cet état cet homme

devient ignorant, ne se souciant plus de la parole de Dieu, ayant perdu tout lien avec le Saint Esprit... Cet homme devient insensible à la parole de Dieu et le diable se réjouit de cela.

Quelles sont les manœuvres du diable pour nous priver de la parole ?

1. Il touche notre volonté en nous démotivant, il attaque notre motivation...au moment de la méditation, il nous incite à reposer nous montrant nos efforts de la journée, en rappelant la fatigue.

2. Il plonge dans la distraction. Il nous attaque par des pensées de distractions au moment de la méditation, il nous distrait avec des occupations inutiles (WhatsApp, Facebook, la musique, les clips, feuilleton...etc.)

3. Il nous rappelle nos soucis au moment de la méditation ; il nous oriente vers des préoccupations légitimes et comme cela nous tient à Cœur ; on est désorienté, on médite sur autre chose (soucis familiaux, professionnels, sociaux...etc.)

4. Il crée des troubles au sein du milieu dans lequel nous fréquentons, la famille (troubles entre époux et épouses, entre parents et enfants, peuvent t'inciter à abandonner), le travail (troubles entre nous et les cadres de notre service) ...etc. Illustration de ces passages, nous les trouverons dans Mathieu 13 verset 18-23.